

- **CONCLUSIONES**

Después de llevar a la práctica el proyecto constatamos en primer lugar, el enorme interés que ha despertado en l@s niñ@s.

Nos llena de satisfacción, a pesar de la inseguridad inicial, comprobar que trabajar el magnetismo en el aula, no ha sido tan difícil como pensábamos.

En cuanto a los resultados obtenidos prácticamente tod@s l@s niñ@s han adquirido los contenidos que nos habíamos propuesto, así como un vocabulario correcto sobre el tema.

En general nos resulta difícil metodológicamente llevar un registro completo (notas, fotos, videos,...) de las actividades. **iSeguiremos intentándolo!**